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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE  CONTULMO 
SECRETARIA   MUNICIPAL 

 
SESION ORDINARIA N° 124  DEL  CONCEJO  MUNICIPAL 
       VIERNES, 13  DE  MAYO  DE  2016   9,00  HORAS 
 
ASISTENCIA:                        Sr. Carlos Arturo Leal Neira. 
     Sr.  Juan Antonio Arellano  Avello. 
     Sr.  Nelson Sanzana Salazar. 
     Sr.  Pablo González Henríquez. 
     Sr.  Jorge Monroy Betancur. 
      Sr.  Ricardo Aedo Smith. 
 
Preside la Sesión  el  Alcalde Sr. Diego Ibáñez Burgos. 
Secretario, Faustino Villagra Cárcamo, Secretario Municipal. 
 
  T  A  B L  A   
 
1.-  ENTREGA   ACTA   N°  123. 
 
2.-  CORRESPONDENCIA:           COMODATO CLUB DEPORTIVO 
               NUEVA  ESPERANZA. 
 
3.-  INFORMACIONES:       -            DPTO. TRANSITO  INFORME  
        ESTUDIO SRA. SUSANA  FIGUEROA. 
        DIRECTORA  DE  TRANSITO. 
       -MODIFICACION PRES. MUNICIPAL 
        N°  5  TERCERA  VOTACION. 
                  -REGLAMENTO BECAS  MUNICIPAL. 
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 -REGLAMENTO  DE CAPACITACION 
                                                   PERSONAL  DE  SALUD  MUNICIPAL 

 -BEP  PRIMER  TRIMESTRE 2016. 
 
4.-  INFORMACIONES  SR.  ALCALDE  DE  LA  COMUNA 
   DON  DIEGO IBAÑEZ  BURGOS. 
 
5.-  VARIOS. 
 

 A C T A   N °  123. 
 
 Observaciones: 
 

C.  Monroy: Cometimos  un  error  muy grande  en  el  Concejo  
pasado.  Votamos  apoyo a  Proyecto  y  no  
tenemos  recursos.  Estuvo  mal  que  aprobáramos. 

 
C.  González:  Nosotros  apoyamos  Estudio  y  Proyecto. 
 
C.  Monroy: No  es  así. 
 
C.  Aedo: Mis  observaciones: 
 Pág.16:  Yo  solicité  a  Don  Frederick  Parra  que  

enviara  nota   a  la  As. Ch.  de  Municipios  diciendo  
que  Pendrive  regalado venía  en  blanco.  No  traía  
la  materia  del  Congreso.  

 
C.  González: Ley  de  Lobby  dice  que  A.Ch. de M.  debe  publicar  

lo  hecho y  gastado. 
  
C.  Leal: No  tengo  observaciones. 
 
C.  Arellano: Pág.14: “Que  se  incorpore Pichihuillinco  en  el  

Proyecto Zoit.  Este  Concejal lo  ratificó. 
 
 Pág. 18:  Yo  dije  que se  entregue  copia  Informe  

de  Tránsito. 
 



3 
 

 

 Pág.24:  Tener  conocimiento  previo  de  los  
Proyectos.  “Ganan  los  Empresarios  Turísticos” 

 
C.  Sanzana: Pág.2:  “Hago un llamado  para que  escuchen  y  

opinen  en  el  Concejo.” 
 
 Pág.8: “Si quiero comprar debo saber si puedo 

construir”  Hay terreno  comprado  que  tiene  los  
mismos  problemas.  El  Sr.  González   hace  un  
llamado  a  un  nuevo  Chiloé.  Hace  un  llamado a  
la  rebelión.   Me  parecía  irresponsable  porque  
cuando  llegue  la  presencia  de  Carabineros  y  
Tanquetas  el  estará  al  frente  o  no? 

 
 Pág.20:  Esta  Sesión  se  ha  prestado  para  

beneficio  de  candidatos  políticos.  Lamento  que  
esto  ocurra  cuando   no  está  el  Alcalde. 

 
 Pág.22:  Cambiar  la  presencia  de  la  reja  como  

decía  el  Concejal  González. 
 
 Pág.25:  Llamado  al  Presidente  del Concejo  Sr.  

Leal.  “Le  ha  permitido  al Sr. González  hacer  
ataques” 

 
 Pág.35:  Hemos  comprometido  apoyo,    no  lo  

hemos hecho.  Familia  Abner  Díaz. 
 
C.  González: Pág.16:  Así  lo  dice  el  Estatuto  Docente.  No  

puede haber  duplicidad  de  funciones  de  Horas  
Lectivas  y  no  Lectivas. (Corrección  de  la  Página  5  
del  Acta  122.) 

 
C.  Monroy: Sin  observaciones. 
 Llamado:  Que  se  instruyan  más  en  el  tema  de  

las  Bases.  Estas  observaciones  están  de más.  
 
C.  Aedo: No  tengo  observaciones.  Solo  el  tema  Pendrive.   
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 VOTACION  POR EL  ACTA  N°   123. 
 
C.  Leal: Aprobada. 
 
C.  Arellano: Aprobada. 
 
C.  Sanzana: Aprobada. 
 
C.  González: Aprobada. 
 
C.  Monroy: Aprobada. 
 
C.  Aedo: Aprobada. 
 
 ACTA  SESION 
 
INVITACION  DEL  FOSIS   A  LAS  12,00  HORAS  EN  HOTEL LICAHUE.  

ALCALDE  Y  CONCEJALES.   
 
SESION  SE  REANUDA  A  LAS  15,30  HORAS. 
 
Alcalde: Muchas  gracias  Señores  Concejales  por  esta  

segunda  parte  de  la  Sesión  Ordinaria  de  hoy.  
 Fiscalizador de Contraloría  tuvo  una  larga  reunión  

conmigo,   Jefe  Control. Secplan,  Jefe  de Finanzas,  
Dideco.  

 Un  mes  y  medio  de  trabajo  en Contulmo.  
Firmamos    información.   

 Tenemos  tranquilidad  en  observaciones.  Dejó  
mucho  cariño para  los  funcionarios.  

 Tenemos  la  Sesión  N°  124.  Leída  y  con  
observaciones  Acta  N° 123.   Les  agradezco  estar  
hoy  en  la  tarde. Tenemos  Quorum. 

 De  alto  interés.  Tránsito.  Capacitación  en  Salud.  
Etc.  Agradecimientos  Karen  Neira  por  la  espera.  
Y  a  Gerardo  Espinoza.  Presidente  del Gremio  de  
la  Salud. 
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 Tenemos  el  Reglamento  de  Becas  Municipales.  
Estamos  al  debe  con  nuestros  alumnos. 

 A  quién  entregar Becas?  Número de Beneficiados.  
Comisión  ha  trabajado.  

 Uds.  deben  conocer  datos. 
 Tenemos  el  Balance  de  la  Ejecución  

Presupuestaria  del  Primer  Trimestre  2016.  B.E.P.   
 Comodato Club  Deportivo  Nueva  Esperanza. 
 Soy  de opinión  de  apagar  clamores. 
 Prestar   para actividades municipales.  Juntas  de  

Vecinos  no  prestan  las  Sedes.  Las  arriendan.  Es  
inaceptable. 

 Sedes  no  pueden  ser  cabañas  de  arrendamiento.  
Deben  facilitarse   a  los  Programas  que  se  
ejecuten. 

 Si  entregamos Comodato  a un  Club  Deportivo  
será  con  cláusulas. 

 Problema  en  Centro  de  Personas  de  la  Tercera  
Edad  de  Contulmo.  Hay  denuncia.  Que  no  se  les  
presta  la  Sede.   Ojalá  Sesión  especial  para  ello.  
No  es  solo  para  los  del  Centro. 

 Directora  del  I.P.S.  paga  por  ocuparlo  en  Día  de  
Pago.  Se  leyó  carta  acusación.  Concejo Municipal  
entregó  Comodato. 

 Cinco  o  seis  Clubes  preguntan  cómo  se  les  
entrega  Sede.  Tenemos  que  llevar  la  cordialidad  
a  la  mayor  expresión. 

 Casino  Municipal  no  tiene  problemas,  se  facilita  
a  la  Municipalidad.  Ellos  cobran  por  mantención.   
No  hemos  tenido  problemas. 

 
C.  González: Club  de  Rodeo  a  cargo  del  Casino  Municipal  son  

los  que  más  caro  cobran.  El  Municipio  ha  tenido  
que  pagar  hasta  la  luz. 

 
C.  Aedo: Desde  que  soy  Concejal  el  Municipio  no  ha  

pagado. 
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C.  González: La  misma  mirada  a  los  Adultos  Mayores. 
 
C. Monroy: Se ha  entregado Comodatos  a  las  organizaciones. 
 
C.  Leal: Deberíamos  agregar  puntos  a  los  Comodatos.   
 
Alcalde: Sede  de  la  Junta  de  Vecinos  11  de  Septiembre  

no  la  facilitó. 
 
C.  Leal: Colo Colo  no  tiene problemas. 
 
C.  González: Junta de Vecinos  Huallepén Bajo  no  facilita  la  

Sede. 
 
Alcalde: Hablé  con  Pdta.  de  Nueva  Esperanza.  La  tienen  

arrendada  a  una  Empresa. 
 
C.  Aedo: Si  no  están  como  corresponde,  quitarlas. 
 
Alcalde: Vamos  con  Salud.  Luego  tránsito. 
 
 REGLAMENTO  DE  CAPACITACION  SALUD  

MUNICIPAL. 
 
Sra. K. Neira: Muy  buenas  tardes.  Está  conmigo  el  Presidente  

del  Gremio  desde  hace  un  mes. Don Gerardo  
Espinoza.   Votaron  20 de  21  funcionarios.  Obtuvo  
19  votos. 

 Traemos  el  REGLAMENTO DE  CAPACITACION   
Concejo  Municipal  lo  recibe  y  aprueba  para  que  
entre  en  práctica. 

  
Sr. Espinoza: Tiene algunos  cambios  que  explicaremos. 
 Consultas: 
 
C.  Arellano: Financiamiento? 
 
Sra. Karen: Lo  paga  el  S.S.A. 
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C.  Sanzana: Ayer  lo  leí,  es  bastante  exigente. Yo  lo  apruebo.  
Mejor  actitud  en  el  trabajo  profesional.  El  
usuario  lo  reconoce.  Lo  apruebo. 

 
Sra. Karen: Deseamos  que  la  población  no  emigre. Tenemos  

nueva  forma  de  trabajo. 
 
C.  González: En  el sector  hay  alumnos  de  la  Escuela  San  Luis  

que  no  los atienden  en  el  Hospital. 
 
Sra. Karen: Basta  que  los  niños  soliciten  al  Depto.  Los  

llevamos  nosotros. 
 
C.  Leal: Eso  ha  sido  recurrente. 
 
Sra. Karen: Hay  que  buscar  estrategias. 
 
Pdte: Tenemos  Equipo  de  Salud  completo. 
 
C.  Monroy: Con  respeto,  lo  encuentro  bien.  Lo  apruebo.  Ud.  

dijo,  necesitamos  más  usuarios.  Detenerlos.  En  
Licauquén  sería  buena  una  Estación Médico  
Rural. 

 
Pdte: Habría  que  evaluar  a  la  población. 
 
C.  Monroy: Municipalidad  está  para  eso. Habría  que   buscar  

la  fórmula. 
 
C. Aedo: Cómo  estamos  en  remedios? 
 
Sra. Karen: Bien. 
 
C. Arellano: Cantidad  aproximada  de  usuarios? 
 
Sra.  Karen: Más  de  2000. 
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 VOTACION  POR  LA  APROBACION  DEL  
REGLAMENTO  DE  CAPACITACION  DEPARTAMENTO 
DE  SALUD. 

 
C. Leal: Aprobado. 
 
C.  Arellano. Aprobado. 
 
C.  Sanzana: Aprobado. 
 
C.  González: Aprobado. 
 
C.  Monroy: Aprobado. 
 
C. Aedo: Aprobado. 
 
 REGLAMENTO  DE  CAPACITACION 
 ES  APROBADO. 
 
Sra. Karen: Gracias  Señores  Concejales. 
 
Pdte. Agradecido. 
 
Alcalde: Gracias  Karen,  Gracias  Gerardo.  
 
 INFORME  DE  ESTUDIO  DE  TRANSITO 
 
Alcalde: Tenemos  el  Estudio  que  realizó  un  Ingeniero  de 

Tránsito  aprobado  por  el  Concejo.  Estudio  
acabado.  Lo  vió  Carabineros  y  se  elaboró  
Informe  final.  No  necesita  aprobación  del  
Concejo. 

 
Sra. Susana: Recomienda  demarcación  de  calles.   
 
Alcalde: Municipalidad  ordena  Tránsito  en  lo  urbano.  En  

caminos  rurales,  Vialidad. 
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 Directora dice  que  tenemos  la  base  para  partir.  
Profesional  hizo  fotografías  del  momento.  Es  
ilustrativo. 

 Susana Figueroa,  bienvenida.   
 
C.  Aedo: Se  recomiendan  Lomos  de  Toro  que  a  mi  me  

incomodan  pero  si  los  recomienda  un  Profesor  
habrá  que  aprobarlos. 

 
Alcalde: Juntas  de  Vecinos  “bombardean”  a  Carabineros  

por  la  velocidad  de los  vehículos.  Sectores  están  
expectantes. 

 
C.  Sanzana: El Ingeniero  conversó  antes.  Lomos  de  Toro  en  

Comunas  Turísticas  están  prohibidos. 
 
Sra. Susana: Aumentan  los  accidentes. 
 
C.  Sanzana: Colocar  otras  señaléticas  como  las  que  tenemos  

fuera  de  la  Municipalidad. 
 
Sra.  Susana: Este  Proyecto  se  puede  aprobar.  Es  técnico.    

Discutir  no  tiene  mucha  razón.  Lomos  de  Toro    
no  permiten  ordenar.  Ubicarlos  es  caro  y  
complejo.  Léanlo  y  volvemos  a  conversar con  sus  
alcances.  Temas  puntuales. 

 
Alcalde: Demarcación  mal  elaborada.  Pero  dice  que  en  

Contulmo  cuando  se  apruebe  tendrá  que  
corregirse. 

 
Sra. Susana: Viene  establecido. Ver  puntos  críticos. Determinar  

si  ponemos Lomos  de Toro.  U  otras  medidas.   Se  
proponen  pocos  cambios  en  las  calles. 

 Propuesta  segundo  acceso. 
 
C.  Arellano: Los  estacionamientos,  están  considerados? 
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Sra. Susana: Dos  cambios.  Los  Tilos  estacionar  a  la  derecha.  
Y  Millaray  entre  Los  Notros  y  Los  Tilos.  También  
a  la  derecha. 

 
C.  Sanzana: Estacionamientos  no  da  para  hacerlos  en  forma 

oblicua  a  la  calle.  Solo  en  fila. 
 2°  Caso  Postes  de  la  Luz  que  están  encima  de  

la  calle.  Frontel  debe  correrlos. 
 
Sra. Susana: Observaciones  de  Carabineros  están  al  final.  No  

es  la  solución  a  todo. 
 
Alcalde: Importante.  No  es  la  solución a  todo. 
 Puntos  están  al  principio  de  la  tarea.  Otras  

consultas  fuera  de  Contrato. 
 Nos damos  una  semana para  observaciones  y  

votación.   
 
C.  González: Liceo  estará  listo  para  2017.  Que  se  considere    

el  paso  de  alumnos  en  Calle  Millaray.  Lo  otro,  
árboles  de  ornamento  en  la  esquina   dificultan el  
viraje. 

 
Sra. Susana: Hablamos  con  Areas  verdes.  Podarlos  o  

cambiarlos  de  lugar. 
 
C.  González: Hay  otros  puntos. 
 
Alcalde: Gracias  Susana   Figueroa.  Volvemos  la  próxima  

semana. 
 
 BECAS  MUNICIPALES 
 
Alcalde: Agradezco  a  las  personas  que  llevan  años    en  el  

tema  Becas. 
 A Gilberto  Belmar      de  la  U.T.P.  del  Liceo  y que  

ojalá  vuelva    a  la  Orquesta.  Luego  va  a  Casas  
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Abiertas  con  Apoderados.  Van  Padres  y  
Apoderados. 

 Universidades  muestran  un  mundo  de  Educación  
Superior. 

 Conversamos  con  Pedro  Candia  y  apoyo  lo  que  
hagan  en  la  U.T.P.  En  un  año  estará  listo  el  
nuevo  Liceo. 

 Agradezco  el  trabajo  de  Gilberto  Belmar  en  
Becas.  Eva  Morales  invitó  a  Gilberto  Belmar.  
Uds.  Concejales  ponen  los  recursos en  el 
Presupuesto.  Daniela  está  al  tanto.  Presido  la  
Comisión.   Uds.  revisen  el  Reglamento  que  
necesita  algunos  cambios.    Que  saquemos  
adelante  esta  materia.  Les  doy  la  palabra. 

 
C.  Aedo: Una  anotación.  Que  quedara  explícito    que  los  

interesados  entreguen  sus  antecedentes.  No  la  
mamá  ni  el  papá. 

 
Sra. Eva: Presentamos  el  Reglamento  de  Becas.  Se  trabajó  

con  Jefe  de  Control  y  con  Gilberto  Belmar  para 
beneficiar  a  los  que  realmente  necesitan  la  Beca. 

 
C.  Aedo: Bien  para  los que  estudiaron  en  Contulmo. 
 
C.  González: Los  que  estudiaron  aquí  tienen ponderación. 
 
C. Aedo: No  dar  nombres.  Yo  no  he  hablado  con  nadie.  
 
Sra.  Eva: Alumnos  demoran  en postular.  Estamos  

desfasados  por  culpa  de los alumnos  no  de la 
Municipalidad. 

 
C.  Arellano: Por  qué  se  pide  Colillas? 
 
Sra. Eva: Situación  socioeconómica. 
 
Alcalde: Se  le  asignó  más  al  egresado  de  nuestro  Liceo. 
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Sra. Eva: Escuchamos  sugerencias. 
 
Alcalde: Alumno    de  Derecho  quedó  fuera  de  la  Carrera  

y  de  la  Beca.  No  se  puede  renovar  con  bajas  
notas. 

 Se  hizo  cambios  al Reglamento  pero  pocos.  
Reconsideramos    apelación  ante  la  Comisión.  
Apoderados  piden  apoyo  a  Concejales.  Se  
responde.  Somos  transparentes.  No  modificar  las  
Bases.  No  es  culpa nuestra  que  se  atrasen. 

 
Sra.  Eva: Alumnos  cumplen  con  todo.  No  todos.  Y  luego  

critican. 
 
C.  Aedo: El  que  no  cumple  queda  fuera.  Hice  defensa  del  

Municipio. 
 
Acalde: Finanzas  envía  Informe  de  todos los  Becarios.  Es  

difícil.  
 
C.  Monroy: Lo  que se  dice que  no  se  trae  a  tiempo  los  

documentos    es  costumbre  de  todos los  chilenos.   
Si  la  TV  nos  muestra  lo  que  sucede.  Hay  
Reglamento  pero  no  criterio.  Plazos  se  terminan. 

 
C.  Arellano: Cuántos  Postulantes? 
 
Acalde: 62  Renovantes.    36  Postulantes  nuevos.  Total  

98. 
 
Sr.  Belmar: Hay  que  exigir.  Universidades  lo  hacen  así.  Por  

respeto  exigir  más.  
 
Alcalde: Algo  más  que  agregar?  No  cumplieron  14  

Postulantes.    15  apelaciones.  Becas  2015  y 2016.  
No  aportes.  Orgullo  para  la  gente. Nivel  que  rige  
para  la  Educación  Superior. 
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 Cuántos  alumnos  del Liceo  Nahuelbuta  a  la  
Educación  Superior? 

 
Sr. Belmar: 97 %.  De  los  egresados. 
 
Alcalde: Gracias. 
 
C.  González: Se  solucionará  cuando  la  Gratuidad  sea  total.  
 
C.  Aedo: Respecto  al  Reglamento  de Becas  que  quede  

plasmado  claramente  que los  alumnos  semestre  
a  semestre  entreguen    al  Departamento  Social  
los documentos  solicitados y  quien  no  cumpla  
pierde  el  beneficio  porque  no  es  posible  que  las  
documentaciones  se  retrasen  cuando  son  ellos  
las  personas interesadas  y  considerar  jóvenes  que  
estudian  fuera de  la  Región  obteniendo 
excelentes calificaciones. 

 
 VOTACION  POR  EL  REGLAMENTO  DE  BECAS  

MUNICIPALES  MODIFICADO. 
 
C.  Leal: Aprobado. 
 
C-.  Arellano: Aprobado. 
 
C.  Sanzana: Aprobado. 
 
C.  González: Aprobado. 
 
C.  Monroy: Aprobado. 
 
C.  Aedo: Aprobado. 
 
 APROBADO EL  REGLAMENTO  DE  BECAS  

MUNICIPALES  MODIFICADO. 
 
Alcalde: Que  se  publique  y  se  difunda. 
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 Algo  muy  importante.  Declaración  de Intereses  
debe hacerse  cada  año. 

 
Sr. J. Control: Cada  año  por  ley. 
 
Alcalde: Que se  haga. 
 
C.  Monroy: Debe  ser  anual.   
 
Alcalde: Fiscalizador  dijo  regularizar.  Incompatibilidades  y  

afinidades. 
 
C.  González: Con  mucha  urgencia  como  Ley  Lobby. 
 
Alcalde: Como  muy  importante.   
 Control  nos  comenta  el  B.E.P.  antes de  salir  de  

vacaciones? 
 Se  entrega  pero  les parece  que  lo  explique  

después?  De  acuerdo.  Pendiente  la  explicación  
del  B.E.P. 

 
 COMODATO  CLUB DEPORTIVO  NUEVA  ESPERANZA 
 
Alcalde: En  un  Comodato  va  todo:  Cancha,  Multicancha.  

Sede  y  Cancha  de  Tejos. 
 
C.  Sanzana: Agregar  en  el  Comodato  que  no  debe  haber  

restricciones.  Ver  Comodato  antiguo. 
 
C.  Leal: Comodato  con  todas  las  instancias.   
 
C.  Aedo: Experiencia.   Vi  Campeonato  en  Buchoco.  

Campeonato  con  serios  problemas.  Poner  en  el  
Comodato  el  Fair  Play. 

 
Alcalde: Primero  unificar  lo  pedido.  Ellos  pidieron  baños  

y  camarines.   
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C.  Monroy: Piden  Comodato  para  tener  Sede  con  puerta  
para la  calle.  

 
C.  González: Eso  es  Cancha.  No  Sede  adentro.   
 
Alcalde: Que  vengan  a  la  Sesión.   
 
C.  Monroy: Miremos  más  lejos. 
 Cancha  es  Municipal.  No  pueden  ser  dueños.   
 
Alcalde: Acuerdo  de  Concejo.  Fidedigno.  Hay  

disposiciones  legales.  Estadio  Municipal. 
Administrado  por  la  Municipalidad.  Veremos  
legalidad.  Que  se  les  invite  a  la  Sesión  del  
Concejo. 

 
 INFORMACIONES 
 
 Contraloría  terminó  visita programada. 
 Necesitamos  mano  de  obra.  Tenemos  Proyectos. 
 Aceras. 
 Calles  necesitan  ensanche. 
 Cada  Proyecto  15  personas. 
 Administración  Directa. 
 Inscribir  en  OMIL. 
 Proyectos: 
 Aceras : Calle  Esmeralda. Villa  Rivas. 
 Lleu Lleu.  Lanalhue. Lautaro.  Cerezos. 
 Otras.  En  2016.  $  41.000.000. 
 Mejoramiento  Lleu  Lleu. General Bonilla. Las  

Araucarias.  Esmeralda. El  Peral.  Cementerio. 
 2016   $ 29.995.000 
 2017   $ 29.995.000 
 Total   $ 59.999.000     
 
 $ 120.000.000   priorizados.  Que  Municipalidad   

debe  trabajar  en  Administración  Directa.  Hay  
que  rendir.    Proyectos  pequeños.   
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 Secplan  en  Concepción  trabaja  Proyectos  
grandes.  Próxima  semana. 

 Sala  Danza  San  Luis y  Mejoramiento  Media Luna. 
 
C.  Monroy: Veredas.,  hacemos  cemento  sobre  cemento.  Se  

saca  y  se  pone  nuevo. 
 Y  San  Ernesto  que  no  tiene  nada? 
 
Alcalde: Administración  Directa  se  pueden  cambiar.  Les  

pido  opiniones.   
 Hay  más  Proyectos.   Sedes.  Formulación.   
 
C.  Sanzana: San  Ernesto    solicita  Multicancha. 
 
Alcalde: Informe  por  Ruta  710. 
 Ord. 1059  del  3  de  Mayo  de  2016  del  Director  

de  Vialidad    Región  del  Bio  Bio. 
 1996 Plan  Regulador.  Observaciones  de  vecinos. 

Corte  de  Apelaciones. 
 Camino  tenía  dueño.   
 Ord.  574  de  2016.  Enrolado  en  1967  no  acredita   

propiedad.  Caminos  que  tienen  Rol  son  públicos.  
Pero  no  es  óbice  para  apertura.  No  procede  la  
apertura.   

 
C.  Sanzana: Que  quede  claro,  hace  más  de  dos  años  que  lo 

dije.  Entregué  documentos  en  carpeta.  Camino  
enrolado  en  1967.  Después  de  1973  no  se  hizo  
nada  por  temor. 

 Con  la  carpeta  pedí  apoyo  porque  se  beneficia  
Buchoco.  Dije.  Si  no me  apoyan  seguiré  solo.  
Hace  dos  semanas  pedí voto  de  apoyo.  El  que  
no  apoyó  fue  Jorge  Monroy. 

 Agregar.,  No  solo  es  responsabilidad  de  este  
Concejo,  sino  de  los  anteriores  por  no  defender  
los  caminos  de  la  Comuna.  Se  armó  aparataje  
para  defender  el camino  y  que  no  fuera  privado. 
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 Creer  que  si  el  camino  no  fuera  público  un  
Seremi  iba  a  decir  que  es  público?  Este  
documento  es  apelable  porque  no  hubo  defensa  
del  Municipio. 

 
Alcalde: No  le  corresponde  al  Municipio. 
 
C.  Sanzana: Todavía  falta  defenderlo.  Le  pido  al  Concejo  

Municipal  que  lo defendamos. 
 Lamento  mucho  que  aquí  se  defiendan  intereses  

privados. 
 
C.  Monroy: Tema  que  nos  convoca. Por  qué  estoy  interesado  

en  caminos.   
 Hubo  Fallo  el  96  y  Martin  Zilic  ,  Intendente  dijo  

Particular.   D.O.M.  dijo Particular.    Había  Rol  
pero  no  dieron  los  colindantes  la  anchura.  
Camino  era  particular.   

 
C.  Sanzana: Y el  Rol? 
 
Alcalde: Cuando  Sanzana  dice  apelable  hay  que  ver.    

Seremi  es  Jefe   de  la  persona  que  firma.  
Concejo  dice  que  es  público?  Hay  que  apelar. 

 
C.  González: Nelson Sanzana  hizo  mal  el trámite.  Lo  dijo  con  

mucha  arrogancia  en  el  Museo:  Este  camino  es  
público.  Nunca  pidió  apoyo  al  Concejo.   Nos  
atribuye  a  nosotros  el  que  se  cierre.  Nunca  nos  
ha  pedido apoyo.  Ni  se  ha votado.  Concejales  se  
atribuyen    pavimentaciones    a  Buchoco  y  al  
cerro.  Nosotros  no  estamos para  regular.  No  
somos  funcionarios  del  M.O.P.  Como  dijo  el  
Alcalde,  se  puede  apelar.  Votemos.  Estoy  de  
acuerdo  en  abrir  ese  camino.  Si  tiene  Rol  del  
Estado  es  público. 
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C.  Leal: Creo  que  Sanzana  está  equivocado. El  Alcalde  lo  
dijo.  No  le  corresponde  al  Municipio.  No  hay  
acuerdo  de  apoyo. 

 Pidió  autorización  para  seguir  con  el  tema.  Si  
hay  instancia  de  apelar,  apelamos.  No  lo  
dejamos  solo. 

 
C.  Sanzana: Está  en  Actas.   
 
Alcalde: En materia  administrativa  todo  se  puede  

subsanar.  Si  es  acuerdo  voy  a  las  autoridades.  Si  
dice  Monroy  no  estoy  de  acuerdo  y  hay  
acuerdo,  se hace.  Es  necesario  llegar  a  acuerdo  y  
hacer  reunión  con  el  Seremi.  Prima  el  bien  
común.  Si  hay  petición  de  vecinos  de  Buchoco  
los  apoyamos .  Yo  lo  apoyo  Concejal  Sanzana.  
Respeto  al  Concejo.  Juntamos  a  los  dueños  y  
conversamos.  El  Seremi  dijo  abrir,  no  yo.    Apoyo  
a  Nelson  Sanzana.  Lo  apoyamos  ,  si  se  abre  el  
camino    lo  usaremos  todos.  Pediría  una  reunión  
con  el  Seremi.  Hay  que  acompañar  
antecedentes. 

 
C.  Monroy: Que  leamos  el  Informe.  Hay  un  Fallo. 
 
C.  Sanzana:         Tenemos  documento que  aparece  camino  enrolado. 
 
Alcalde: No  tengo  problema  de  entregar  informe. 
 
C.  Aedo: Estoy  convencido  que no   nos corresponde  el  

tema  caminos.  Exigirle  que  la  autoridad  se  
pronuncie. 

 Entregando  los  antecedentes  que  tiene  el 
Concejal  que  se pronuncie  el  Seremi. 

 
C.  Sanzana: Si  se  pide  informe  nos  mandarán el   mismo  

documento. 
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C.  Arellano: Recuerdo  cuando  el  Concejal  pidió  el  acuerdo.  Si  
el  informe  llegó  que  tengamos  copia.  Que  
Vialidad  se  pronuncie.  Que  tenga  contacto  con  
los  vecinos  de  Buchoco.  Que  prime  la  
comunidad. 

 
C.  Sanzana: Yo  pude  buscar  apoyo  pero  no  lo  hice. 
 
Alcalde: Secretaria  del  Consejo  Regional  de  Gobierno  Sra.  

Johana  Pérez  nos  informa  que  el  Sr.  Hugo  
Cautivo  es  el  nuevo  Presidente  del  Consejo. 

 
 Declaración  de  Candidaturas    y  nómina  de 

Candidatos  nos  informa  el  Jefe Regional  del  
Servel  Sr.  Juan  Eduardo  Toledo. 

 Hay  Coordinador  Electoral  y  Personal  designado. 
 Hay  lugares  de  votación.   
 
 Hay  que  hacer  la  Tercera  Votación  por  la  Mod.  

Pres. Municipal  N° 5. 
 
 Se  nos  pide  devolver  $  9.000.000  por  Licencias  

Médicas  de  Gisela  Müller.  Apelamos. 
 
 Me  conseguí  Audiencia  con  el  Superintendente  

de  Educación  para  ver  temas  puntuales.  
 
 LLegaron  rechazados  dos  Psicopedagogas  y  luego  

renunció  otra. 
 
 Vivimos  de  las  presiones  de  la  Comunidad. 
 
 Por  qué  se  ha  rechazado  dos  veces  una  

Modificación?  Por  transparencia  quiero  que  me  
expliquen. 

 Informe  de  gastos  en  Asistencia Social? 
 Quiero  que  se  apruebe.  La  gente  está  agresiva. 
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C.  Aedo: No  me preocupo  por  la  presión.    Dijimos  
resumen  de  gastos. 

 
Alcalde: Que  Dideco  diga.  Conversó  conmigo  y  trabajó  

con  Finanzas.  No  se  puede  revelar  nombres  de  
personas  favorecidas  ni montos.  Daniela  explique. 

 
Sra.  Daniela: Llevamos  planilla  de  cada  ayuda  social.  19  de  

Abril  la  última:   Aportamos  Salas  de Baño,  
zapatos,    estanques, pasajes,  matrículas, etc.  

 
C.  González: Cuántos  estanques? 
 
Sra.  Daniela: 4. 
 
Alcalde: 15  por  lo  menos. 
 
C.  Aedo: Tener  Informe  cada uno. 
 
Alcalde: Si  me  llega  consulta por  Transparencia  no  puedo  

informar. 
 
Sra.  Daniela: Hemos  hecho  236  Informes  Sociales  en  el  

período.  Hemos  entregado  157  beneficios.  
Finanzas  tiene  los  datos. 

 
C.  Monroy: Lo  que  pasa  es  que  no  quedan  recursos    y  son  

cuatro meses.  Es  excesivo  el  Gasto Social. 
 
C.  Aedo: No  puede  ser  $  18.000.000  en cuatro meses.  

Falta  mucho  para  terminar  el  año.  No  me  cabe  
duda  que  el  gasto  está  cuadradito. 

 
C.  Leal: Una  de  las  razones  es  por  lo  que se  dice  $  

18.000.000  gastados  en  cuatro  meses. 
 
Sr. F.Parra: Son $ 40.000.000.  para  el  año. 
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C.  Leal: Necesitamos  informe  acabado  de  los  gastos.  Lo  
que  se  ha  dicho  que  cuatro  Concejales    no  dan 
recursos  para   Asistencia   Social.  Tenemos  que 
decirle  a  la  gente  que  no  es  asi.  Que  dejamos  
Presupuesto. 

 
Sra.  Daniela: La  gente  está  acostumbrada  a  las  Ayudas  

Sociales.  Necesitamos  mucha  más  plata  para  
Asistencia  Social. 

 
C.  Aedo: Es  parte  de lo  nuestro.  Necesitamos $  72.000.000  

para  el  año?  Le  pregunto:  Cuánto  llevamos  
gastado? 

 
C.  Monroy: Se  han  gastado  $  18.000.000.  $  14.000.000  en  

cuatro  meses.  La  diferencia  se  gastó  en  2015.  
Normal  deuda  de  un año  a otro. 

 
C.  González: Ud.  choca  aquí  con  un  procedimiento  legal.  

Dónde  está  reflejado?   
 Cuando  se  dice    deuda  de  $  3.000.000   de  2015  

no  hay  documentación.  Si  se  gastaron  $ 
18.000.000  más  $  3.000.000.  son  $  21.000.000.  
Se han  excedido. 

 
Sr. F.Parra: Yo  manejo  las  cifras. 
 
C.  González: Lamentablemente  tenemos  lo  que  se  dice  que no  

dejamos para  gasto  social. 
 
Sra.  Daniela: Todos  los  días  hay  gente  pidiendo  y  los  

Concejales  no  votan  la  Modificación. 
 
C.  González: Nosotros  aprobamos  $  18.000.000. 
 Les  dije  si  hubieran  pedido  $ 30.000.000  se  los  

habríamos  aprobado.  Conocemos  a  la  gente.  Que  
lo  pasa  mal.  
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Alcalde: Yo  no  he  cambiado  el  zinc  de  mi  casa.  Conozco  
a  la  gente. 

 
C.  González: La  gente  no  tiene  recursos. 
 
C.  Aedo: No  llegamos  a  fin  de  año. 
 
Sr.F.Parra: Uno son  los  dichos  y  otro los  actos. 
 
C.  Monroy: Gasto  en campaña  política.  No  es  posible  que  a  

estas alturas  no  haya  plata. 
 Nos  presentan  Modificación    no  firmada  por  el  

Control    ni  por  el  Secplan.  Es  abandono  de  
deberes.  Cosa  delicada  lo  que  pasa  en  Finanzas.  
No  tengo  idea.   Debe haber  más  deudas.  
Necesitamos  claridad. 

 
C.  González: Confiamos  en  Daniela.  No  con  nombres.  

Cuadradito      si. 
 
Sr. F.Parra: Informe  está. 
 
Sra.  Daniela: Lo  que  cuesta  cada  ayuda. 
 
C.  Arellano: Cuando  vimos  Reglamento  de  Ayudas  Sociales  

había  máximo  y  lo bajamos . 
 
Sra.  Daniela: Canasta  vale  $ 14.000  y  mejorada  $  25.000. 
 
C.  Monroy: Cuando  Ud.  fue  a  Cañete  a  una  Toma  llevaron  

ayuda. 
 
Sra.  Daniela: No  llevamos  nada. 
 
C.  Monroy: Alcalde  de  Cañete  lo  dijo. 
 
C.  Leal: Nosotros  no  somos  responsables  de  haber  

gastado  gran  parte  de la  ayuda social, 
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Sra.  Daniela:  El  año  pasado  se  gastó  igual. 
 
C.  Aedo: Yo  no  apruebo. 
 
C.  Arellano: Es  importante tener  el  informe. 
 
C.  Sanzana: Acusación  muy  grave  al  Dideco. 
 
Alcalde: Podemos  cometer  errores  pero  no  delitos.  

Cuestionar  con  altura  de  miras. Confío  en lo  que  
han  hecho  Daniela  y  Frederick Parra. 

 Necesito  responder   a  las  personas. 
 Asistencialismo  fue  en  Gobiernos  de  Derecha.  No  

aquí.  Pagan  justos  por  pecadores.  No  hemos  
regalado  zinc  para  galpones.  No  he  gastado  en 
campañas.  La  gente  no  vota  por las  ayudas.  La  
gente  no  se  compra  con  ayuda  social. 

 
 MODIFICACION  PRESUPUESTARIA  MUNICIPAL  N°  

5. 
   TERCERA  VOTACION 
REPUBLICA DE CHILE 
I.MUNICIPALIDAD DE CONTULMO 
Área Municipal 
         

PROPUESTA -  MODIFICACIÓN Nº 05 
 
CONTULMO,  06 de Mayo  de 2016. 

 
DE:   ALCALDE  DE  LA COMUNA DE CONTULMO 
 
A:     SRES. HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL   
 
 
1) De acuerdo a lo señalado en el Art. 58 letra A de la Ley N° 18.695, Orgánica Constitucional de 
Municipalidades, y el comportamiento presupuestario al 06 de Mayo año 2016.  Se solicita  al  Honorable 
Concejo Municipal,  su acuerdo para realizar la siguiente Modificación Presupuestaria. 
 
 

A) Se requiere Aumentar las siguientes cuentas de gastos : 
 



24 
 

 

21,04,004 PRESTACION DE SERVICIOS EN PROG. COMUNITARIOS                
100.000  

22,07,001 SERVICIO DE PUBLICIDAD                
881.000  

24,01,007 ASISTENCIA SOCIAL A PERSONAS NATURALES             
5.000.000  

24,01,008 PREMIOS Y OTROS                
100.000  

 TOTAL AUMENTO EN GASTOS             
6.081.000  

 
 
Dicha Modificación de las cuentas mencionadas anteriormente serán financiadas con: 
 
I.- MODIFICACION POR  DISMINUCION DE FONDOS EN GASTOS.- 
 

21,04,004 PRESTACION DE SERVICIOS EN PROG. COMUNITARIOS                
100.000  

22,07,001 SERVICIO DE PUBLICIDAD                
881.000  

24,01,007 ASISTENCIA SOCIAL A PERSONAS NATURALES             
5.000.000  

24,01,008 PREMIOS Y OTROS                
100.000  

 TOTAL AUMENTO EN GASTOS             
6.081.000  

   

22,01,001 PARA PERSONAS                 
200.000  

22,08,004 SERV. MANT. ALUMBRADO PUBLICO             
1.000.000  

22,08,999 OTROS                
881.000  

24,03,080,002 A OTRAS ASOCIACIONES             
2.000.000  

29,05,001 MAQUINAS Y EQUIPOS DE OFICINA             
1.000.000  

29,06,001 EQUIPOS COMPUTACIONALES             
1.000.000  

  TOTAL DISMINUCION EN GASTOS             
6.081.000  

 
        GEORG RIEDEL MOLINA                                                      GUILLERMO RUIZ GALLEGOS 

        ENCARGADO DE CONTROL                ALCALDE (s) 

                           

       

    

 

 

                          FREDERICK PARRA LAGOS                             

            JEFE  DE FINANZAS  
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C.  Leal: Rechazada. 
 
C.  Arellano: Aprobada. 
 
C.  Sanzana: Aprobada. 
 
C. González: Rechazada. 
 
C.  Monroy: Rechazada. 
 
C.  Aedo: Rechazada. 
 
 MODIFICACION  PRES.  MUN.  N°  5   
 ES  RECHAZADA. 
 
 MODIFICACION  PRESUPUESTARIA MUNICIPAL  N°  

7. 
 
 VOTACION 
 
C.  Leal: Aprobada. 
 
C.  Arellano: Aprobada. 
 
C.  Sanzana: Aprobada. 
 
C.  González: Aprobada. 
 
C.  Monroy: Aprobada. Por  los  niños vulnerables. 
 
C.  Aedo: Aprobada. 
 
 MOD. PRES.  MUN.  N°  7    ES 
      A P R O B A D A  
 
Alcalde: Agradezco  esta  ayuda. Lo haremos público. 
 
 V  A  R  I O  S   
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C.  Leal: Los  entregaré  por  escrito. 
 
C.  Arellano: 1° Cruce  caminos  Coihueco.  Mucho  ramaje. Igual  

Tricauco  a  Mahuilque. 
 Escuela  de  Pichihuillinco  agradece  cierre  

perimetral.  Falta  Auxiliar. 
 
C.  Sanzana: 1°  Reiterar  Camino  P 710. 
 
 2°  Conversé  con  Alcalde  de  Lumaco.  Visité  

Lumaco.  Sería  bonito hacer  aquí  lo  que se  hizo  
en  la  entrada allá.  Colocar  en  la  entrada  de  
Contulmo  las  tres  banderas.  Permanentes. 

 
 3°  Traigo  una  invitación  del  Alcalde  de  

Ollantaytambo. VI CONGRESO DE CIUDADES  
TURISTICAS   pronto  a  realizarse. 

 
Alcalde: Están  de  acuerdo  para  agregar  a la  Tabla? 
 
 VOTACION  PARA  APROBAR  ASISTENCIA  A  

CONGRESO  DE  CIUDADES  TURISTICOS  
NOVIEMBRE  2016.  PERU. 

 
C.  Leal: Aprobado. 
 
C.  Arellano: Aprobado. 
 
C.  Sanzana: Aprobado. 
 
C.  González: Aprobado. 
 
C.  Monroy: Aprobado. 
 
C.  Aedo: Aprobado. 
 
 APROBADO  PARTICIPAR  DEL  CONGRESO DE 

CIUDADES  TURISTICAS  NOVIEMBRE  2016.  PERU. 
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C.  González: 1°    Reunión  en  Tirúa.  Se  invitó  al Concejo  

Municipal  Lunes  15  a  las  13  Horas.   Por  C.F.T.  
Tirúa.   

  
 VOTACION  POR  ASISTIR. 
 
C.  Leal: Aprobado. 
 
C.  Arellano: Aprobado. 
 
C.  Sanzana: Aprobado. 
 
C.  González: Aprobado. 
 
C.  Monroy: Aprobado. 
 
C.  Aedo: Aprobado. 
 
 APROBADO  ASISTIR  EN  TIRUA  A  REUNION  POR  

C.F.T.  TIRUA. 
 ASISTEN  TODOS  LOS  CONCEJALES. 
 
C.  González: 2°  Colegio  de  Profesores  quedó  de  ir  a  

Concepción  a  ver  cálculo  Ley  19933.  Municipio  
pide  audiencia  a  la  Superintendencia.  Que  sea  
en  la  semana. 

 
Alcalde:  Quién  iría  a  Concepción? 
 
 Concejales Leal,   Sanzana,   González,  Monroy  y  

Aedo. 
 Que  sea  el  Miércoles  o  Jueves. 
 
C.  Monroy: 1°  Estuve  en  Licauquén  con  la  Junta  de  Vecinos.  

Contentos  con  la  Sede. 
 Están  muy  distantes  de  la  Posta  de Huillinco.  

Desean  tener  allí  una  Estación  Médico  Rural. 
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 Electrificación  está  parada.  Necesitan  aportes. 
 
C.  Sanzana: Hay  ofrecimiento  de la  Gobernación  que no  se  ha  

concretado. 
 
C.  Monroy: 2° Hugo  Aravena   dice  que  Bicicletas  que  donó  

sean  entregadas  por  sorteo  y  regaladas  a  niños  
vulnerables.  Para  que  tengan  uso. 

 
C.  Aedo: 1°  Aprovechando  la  presencia  de  Don  Frederick 

Parra  y  como  es  mi  característica  de hablar   a  la  
cara  quiero  expresar  mi  molestia  hacia  el  Jefe  
de  Finanzas  por  el  poco  compromiso  y  falta  de  
voluntad  a  lo  solicitado  por  este  Concejal. 

 Sr.  Presidente  del  Concejo,  recibimos  en  su  
ausencia  una  carta  de  la  Directiva  de  la  Junta  
de Vecinos  11   de     Septiembre  en  donde  
exponían  una  situación  en  la  captación  de  agua  
del  Fundo  San Isidro.  Con  el  fin  de  dar  una  
respuesta   a los  vecinos  es  que  solicité  ir  a  
terreno  con  el  Inspector  Municipal  Juan  
Echeverría  y  lo  único  que  conseguí  fue  el  by 
passeo  sin  dar  ninguna  respuesta  como  
corresponde  y  es  por  eso  que  comento  la  falta  
de  compromiso  y  voluntad  del  funcionario  
porque  en  definitiva  con  poco  muchas  veces  
podemos  dar  respuesta  satisfactoria  a  nuestros  
vecinos. 

 
Sr. F. Parra: Es  cierto.  Dejar  en  claro  que no  tengo 

obligaciones  con  el  Concejo,  si  con  el  Alcalde. 
 
Alcalde: C. Aedo  siempre  dice  las  cosas  de  frente.  Hay  

que  ver  si  la  petición    corresponde  o  no.  Valoro  
lo  hecho  por  Miguel Angel Canto  pero  defiendo  a 
Frederick  Parra  pero  hay  cosas  que  no  le  
corresponden.  Le  pediría Concejal  Aedo   que  vaya  
a  mi  Oficina  que  siempre  está  abierta. 
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C.  Aedo: Cuando  hay  voluntad  trabajamos  por  la  Comuna  

todos.  Lo  pedí  con  respeto. 
 
 2°  Con  respecto  al  tema  Camino  Grollmus-

Valdebenito  creo  que  no  corresponde  a  este  
Municipio  puesto  que no  son  caminos  urbanos, 
por  lo  tanto  lo  que creo  es  solicitar  al  Sr.  Seremi  
de  Obras  Públicas  que  se  pronuncie  al  respecto  
puesto  que  fue el  quien  mencionó  la  apertura  de  
ese  tramo  lo  que  significa  que  l  cuenta  con  
otros  antecedentes. 

 
Alcalde: Vamos  a terminar  la  Sesión  en la  mejor  forma. 
 
C.  Arellano: Iglesias  Cristianas  conversó  sobre Proyecto    

Fotovoltaico   con  un  Panel  para  cada  una. 
 
Alcalde: Pastores  y  Pastoras  las  necesitamos .  Que  se  

sienten  con  los  Apoderados  del  Liceo.  Invito  al 
Padre  Juan  y  hagamos  una  reunión  completa.  
Qué  pasa  al  interior  de  las  familias?  Hay  cosas  
graves.   Personas  con  conflictos  son  de  las  
Iglesias. 

 
 Se  levanta  la  Sesión  a  las  20,30  Horas. 
 
 ACUERDOS  DE  LA  SESION. 
 
1.-  APROBADA  ACTA  DE  LA  SESION  ORDINARIA  N°  123. 
 
2.- APROBADO  REGLAMENTO  DE  CAPACIONES  DEL  DEPTO.  DE  SALUD  

MUNICIPAL. 
 
3.-  APROBADO  REGLAMENTO  DE  BECAS  MUNICIPALES. 
 
4.-  RECHAZADA  EN  TERCERA  VOTACION  MOD. PRES, MUNICIPAL  N°  5. 
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5.-    APROBADA  MOD.  PRES.  MUNICIPAL  N°  7. 
 
6.-    APROBADO  ASISTIR  A    6°  CONGRESO  DE  CIUDADES TURISTICAS.  

PERU.  NOVIEMBRE  2016. 
 
 
 
 
 
 FAUSTINO  VILLAGRA  CARCAMO 
  SECRETARIO  MUNICIPAL 
 
 
 
 
 
CONTULMO,  13  DE  MAYO  DE  2016. 
 
 
 
 
 


